

## Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierten am vergangenen Samstag, 29. August 2009, das Ehepaar Karin und Heinz Ehringer, wohnhaft Am Speyerer Weg 11. Ein Sohn samt Schwiegertochter und zwei Enkelkinder sind der ganze Stolz des Jubelpaars. Während der Jubilar bei der Firma Siemens als Elektriker arbeitete, war die Jubilarin als Friseurin beschäftigt. In seiner Freizeit war er aktiv bei der FG 08, noch leidenschaftlicher aber spielte er Tischtennis, das er aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr ausüben konnte. Trotz diesem Handicap hat er aber seinen Humor nicht verloren. Er erhielt nach 50 Jahren die Ehrenmitgliedschaft. Leider konnte das Jubelpaar nicht gemeinsam feiern, da die Jubilarin in einem Heimaufenthalt weilt. Den vielen Gratulanten schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“.

*(Amtsblatt vom 03. September 2009)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*